Wenn es am Schönsten ist ...

Bereits im letzten Jahr haben wir entschieden, dass wir mit der Feier im Juli 2019 die schöne Tradition der **Hirschgartengottesdienste** abrunden und beenden werden.

Unser Ziel, die neuen Mitbewohner*innen unseres Stadtviertels zu begrüßen und so auch "eine lebendige Brücke zur Pfarrei zu schlagen", haben wir mehr als erreicht.



Zusammen mit der evangelischen Stephanusgemeinde konnten wir zahlreiche Gottesdienste gemeinsam vorbereiten und feiern. Wechselweise haben die Kinderchöre der beiden Gemeinden die Feiern mitgestaltet. Viele Kontakte konnten wir knüpfen und herzliche Begegnungen ermöglichen, die die Gottesdienste oft noch bis in die Nachmittagsstunden rund um das Magdalenenfest verlängert und die Pfarrgemeinde mit Leben erfüllt haben. Nur einmal mussten wir seit 2012 wegen Regens mit einem Fußballtor in den Festsaal des Hirschgartens ausweichen.

Noch heute hängen die tollen Vater-unser-Stelen als "Dauerleihgabe" bei den Barmherzigen Brüdern im Krankenhaus. Die inspirierenden Impulse und Gedanken der Gottesdienste mit all den Aktionen schenkten uns ein gutes Miteinander quer durch alle Generationen.

Von Herzen danken wir allen, die dazu beigetragen haben, dass dies alles möglich war und wir viele schöne gemeinsame Stunden erleben durften, und so auch in ökumenischer Verbundenheit gestärkt und zuversichtlich in die Zukunft schauen können ...

Diakon Alexander Reischl

